

Dandim 0809 Kediri Peringati HUT Veteran Nasional Kediri Raya Gelar Kirab

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 24, 2022 - 12:33



Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan. S.Sos didampingi Ketua LVRI Kab Kediri Peltu (Purn) Sumilan.

KEDIRI - Dalam rangka memperingati HUT Veteran Nasional Kediri Raya ke-65 Kodim 0809/Kediri bersama Forkopimda Kediri menggelar kirab dan sosiodrama yang menceritakan perjuangan Profesor DR Moestopo.

Kirab karnaval HUT Veteran Nasional dipusatkan di halaman Kantor Pemkab Kediri Jalan Soekarno Hatta Kab Kediri, Rabu (24/8/2022) pagi. Kegiatan kirab diberangkatkan langsung Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan, Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa dan Ketua DPRD Kab Kediri Dodi Purwanto.



Terlihat dalam perjalanan kirab Dandim 0809/Kediri ikut meramaikan dan memeriahkan dengan menunggangi kuda. Disusul Wakil Bupati dan Ketua DPRD Kab Kediri naik cikar putri wilis.



Kegiatan kirab ini dengan melibatkan unsur TNI, Polri, Instansi Pemda setempat, Akademis, IPSI dan partisipan klub motor, komunitas andong, cikar dan sepeda onthel turut berkontribusi dalam kirab ini.

Route kirab sepanjang kurang lebih 3 kilometer yang dimulai dari start depan Kantor Pemkab Kediri menuju finish depan Kantor Dishub Kabupaten Kediri.

Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan, S.Sos menyampaikan, peringatan HUT Veteran Kediri Raya ini dengan melaksanakan kirab, yang diikuti seluruh elemen masyarakat dan berbagai komunitas motor dan mobil di Kediri Raya.

Mulai dari grup drum band SMA 5 Taruna Brawijaya, anak sekolah baik SD hingga SMA dan akademi, komunitas andong, cikar dan komunitas atau club HDCI Kediri, CB motor, Mobil Wilis, VW Combi dan VW Kodok.

"Dan juga dari IPSI dari perwakilan masing-masing perguruan agar tercipta kerukunan dan persaudaraan tetap terjaga situasi yang aman dan kondusif, " ucapnya.

Lanjut Dandim 0809/Kediri bahwa kegiatan ini juga melibatkan dari instansi terkait mulai TNI, Polri dan Instansi Pemerintah Kota dan Kabupaten Kediri ikut memeriahkan HUT Veteran Nasional bertepatan tanggal 10 Agustus, dengan melakukan kirab atau pawai.



"Kegiatan ini sebagai bentuk penghormatan dan apresiasi khususnya kepada Veteran. Menariknya, di sela-sela pawai tadi juga menampilkan Sosiodrama yang mengisahkan perjuangan Profesor Dokter Moestopo yang diperankan prajurit gabungan baik TNI dan Polri di simpang empat Paron, " urai Dandim 0809/Kediri.

Dandim 0809/Kediri diharapkan dengan kegiatan HUT Veteran Nasional Kediri Raya tahun ini yang kita gabungkan baik Veteran Kota dan Kabupaten Kediri ini, para generasi muda bisa mengetahui bagaimana jerih payah pengorbanan darah jiwa raga dari para pejuang dahulu.

"Dengan peringatan HUT Veteran ini agar paham dan mengerti betapa susahya para pejuang dulu, saat ini menjadi tanggungjawab kita untuk mengisi Kemerdekaan ini dengan prestasi dan kreasi yang lebih bagus, " tutup Dandim 0809/Kediri.

Sementara itu, Ketua LVRI Kabupaten Kediri Peltu (Purn) Sumilan menyampaikan, hari ini dilaksanakan peringatan Hari Ulang Tahun Veteran Nasional dengan kegiatan kirab. HUT Veteran tepat tanggal 10 Agustus 2022 yang sebelumnya dilakukan upacara di TMP Canda Bhirawa.

Di wilayah Kediri ada Ketua LVRI Dewan Pimpinan Cabang Kota dan Kabupaten Kediri, sehingga peringatan HUT Veteran Nasional Kediri Raya bersamaan dengan peringatan HUT RI ke 77 oleh Kodim 0809/Kediri dilaksanakan hari ini.

"Kegiatan peringatan HUT Veteran kali ini merupakan perdana, baru kepemimpinan Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan sekarang ini menyelenggarakan HUT Veteran Kediri Raya, " ujar Sumilan didampingi Ketua LVRI Kota Kediri Letkol (Purn) Petrus Situmorang.

Menurutnya bahwa peringatan HUT Veteran perdana ini merupakan penghormatan bagi saya selaku Veteran menyampaikan terima kasih kepada Kodim 0809/Kediri dan Pemerintah Daerah yang memperhatikan para Veteran yang ada di Kediri Raya.

"Kami sebagai Veteran berharap dan berpesan kepada generasi muda supaya mewarisi semangat para pejuang 45," tutup Peltu (Purn) Sumilan.